

Auf dem Weg zum Visionstanz

Nutze die Zeit von deiner Entscheidung zu tanzen bis zum Beginn des Visionstanzes um dich vorzubereiten. Erkundige dich bei erfahrenen Tänzerinnen und Tänzern, wie du am besten vorgehen kannst. Kläre mit dem Visionstanzleiter deine Anliegen und Absichten.

Es gibt die Möglichkeit eines vorbereitenden Treffens für alle Tänzerinnen und Tänzer bei der Feuerkreiszeremonie oder im Pfingstcamp. Mit dem Treffen auf dem Camp beginnt die Zeit der intensiven Vorbereitung auf den Tanz. Der Kreis selbst bereitet sich vor. Es ist hilfreich für jeden Einzelnen sich im Kreis mitzuteilen und sich zusammen auf die gemeinsame Zeit des Tanzes und des Gebetes um den Lebensbaum einzustellen. Oftmals werden wichtige organisatorische Fragen geklärt und Möglichkeiten der guten Vorbereitung besprochen.

Es besteht immer eine hohe Bereitschaft zur gegenseitigen Hilfe. Viele langjährig erfahrenen Tänzerinnen und Tänzer geben gerne Ihr Wissen weiter und unterstützen Dich bei Deinen individuellen Vorbereitungen.

Was zur individuellen Vorbereitung erforderlich ist, müssen wir in einem persönlichen Gespräch rechtzeitig klären. Meist ist eine längere Vorbereitungszeit angemessen und sinnvoll. Unter Umständen kann aber auch eine kurzfristige Vorbereitung kurz vor und während des Treffens im Sommerkreis passend sein.

Wir gehen mit dem lebendigen Geist und daher gibt es keine allgemeingültige Regelung.

Mitakuye Oyacin